

LE COIN DES JEUNES

Le rendez-vous des élèves-fermiers et jardiniers

La conservation des pommes de terre

De ce temps-ci, mes amis, le temps froid se maintient. Le problème de la conservation de nos légumes ne se pose pas encore. Mais n'attendons pas de perdre beaucoup de légumes pour y penser. Avez-vous un bon caveau à légumes? Est-il en bon ordre, et en état de garder saine votre récolte dernière?

De toute façon, que votre caveau ait un plancher ou non, ait telle ou telle grandeur, il doit remplir les quatre conditions suivantes:

1o Il doit être à l'abri des températures excessives chaudes ou froides;

2o Il faut qu'il soit sombre;

3o La ventilation et le drainage doivent bien se faire;

4o La température doit se maintenir assez fraîche pour empêcher les légumes de faner.

Toutes ces conditions sont nécessaires pour que la patate reste dans un état neutre: c'est-à-dire ne soit exposée ni à noircir ni à végéter.

S'il fait trop chaud, c'est-à-dire plus que 35°, si la cave laisse pénétrer le jour, lumière et chaleur forcent la patate à germer ou à verdir, ce qui la rend amère au goût.

Elle perd ainsi ses réserves, sa valeur nutritive, et se dessèche. La ventilation permet de maintenir une température régulière, et le drainage chasse l'humidité en enlevant l'eau qui pourrait séjournier.

N'encavez jamais que des patates bien saines. Comme tout produit en pile chauffe, ayez soin de favoriser le passage

Coeurs et nerfs si malades qu'il ne peut dormir

M. Geo. Meek, Windsor, Ont.: écrit.— Je souffrais du cœur et des nerfs et les bruits dans la tête m'empêchaient de dormir la nuit. Je n'en continuai pas moins de travailler, mais les attaques de vertige finirent par me faire quitter mon ouvrage. J'avais peur de sortir, car très souvent je chancelais sur mes pieds et tout ce que j'avais devant moi prenait un aspect sombre et disparaissait de ma vue. Durant que j'étais malade chez moi un ami me dit de prendre des Pilules pour le Coeur et les Nerfs de Milburn. J'en eus quatre boîtes et lorsqu'que j'eus fini de les prendre, les douleurs et les bruits dans la tête avaient cessé et j'étais capable de prendre une bonne nuit de sommeil. Bien qu'il y ait six ans de cela, depuis lors je n'ai jamais plus souffert de la sorte."

Prix 50 s. la boîte chez tous les marchands, ou directement par la poste, sur réception du prix par la Cie T. Milburn (limitée), Toronto, Ont.

ABONNEZ-VOUS
au Journal Mensuel de
BRODERIE et
MUSIQUE
VENNAT
3770, St-Denis, Montréal.
25c PAR AN



de l'air à travers la masse. N'empilez pas les patates sur une épaisseur de six pieds dans le caveau, il vaudrait mieux les séparer par des carrés de dix à douze pieds carrés.

Ne faites jamais de piles de plus de 400 minots. Cette quantité demande un clos de dix pieds de long par dix de large et six de haut.

Non seulement vous ne devez pas conserver de tubercules malades, mais vous devez prévenir le développement de la maladie, même pour les patates que vous jugez saines. Car celles-ci peuvent encore contenir des germes de maladies qui se développent si votre caveau à un moment donné ne remplit pas les quatre conditions énoncées au commencement de cet article.

Nous parlerons une autre fois de la désinfection des patates.

Adrien Desautels.

Pour les gens pressés

On prévoit à brève échéance une nouvelle réduction des taxes fédérales. Personne ne s'en plaindra, assurément.

Il est pénible de constater que Lévis, Québec et Montréal détiennent le record de la mortalité infantile dans le Dominion.

Au Mexique, cinq évêques ont été jetés en prison. La révolution gronde. Il a déjà eu plusieurs émeutes sanglantes.

Mgr Camille Roy, le distingué recteur de l'université Laval, a donné une conférence dimanche dernier à Ottawa sur l'histoire de notre littérature.

Trois enfants ont péri dans l'incendie de la résidence de M. Alexandre Dugas, à Ste-Anne des Monts. M. et Mme Dugas étaient occupés à l'écurie tandis que leurs enfants brûlaient.

Au mois de mai prochain Ontario entrera en concurrence avec la province de Québec dans la vente des bières et des alcools. La loi Taschereau n'est pas après tout si mauvaise puisque les provinces l'une après l'autre l'adoptent.

— 134,000,000 de minots de céréales ont été expédiés du port de Montréal durant la dernière saison, contre 60,000,000 du port de New-York. Le port de Galveston, Tex., vient en troisième lieu avec 31,203,000 de minots.

— Lutte municipale.—L'élection municipale du maire Joseph Bourgault, marchand, a été réélu maire pour la septième fois à l'unanimité, et les conseillers sont Alphonse Deschênes, Benoît Gauvin et Ferdinand Pelletier.

— A Paris on a commencé à irradier des sermons. Cette innovation a du bon et du mauvais. On peut prévoir qu'avant longtemps, les paresseux réclameront la permission d'entendre la messe dans leur lit. C'est bien le moment de se demander: Où allons-nous?"

Une jeune fille d'une vingtaine d'années et trois enfants, âgés respectivement de 4, 7 et 8 ans, ont été brûlés vifs à Ottawa. La mère, Mme Charles Hill, s'est sauvée du deuxième étage en passant à travers une double fenêtre et sautant dans la rue.

Cette année l'Angleterre devra rencontrer des échéances au montant de près d'un milliard et demi de piastres, sans compter ses versements d'un demi million par jour aux Etats-Unis et ses énormes dépenses courantes.

Les financiers de la métropole britannique sont habitués à jongler avec de gros chiffres. Pour rencontrer toutes ces obligations, on dit que le gouvernement anglais se propose de lancer un emprunt consolidé portant quatre pour cent d'intérêt.

Propreté Hygiénique Old Dutch

ON peut être certain d'avoir une maison salubre si on y fait usage de Old Dutch tous les jours. C'est un nettoyant naturel, qu'on peut employer sans crainte pour les ustensiles de cuisine, la verrerie, les surfaces émaillées et une centaine d'autres usages. Il ne contient pas de lessive, acides ou substance graveleuse susceptibles d'endommager les plus fines surfaces ou d'abîmer les mains. Pour l'économie, le confort et la sûreté, rien n'est comparable au nettoyant Old Dutch.

FABRICATION CANADIENNE



— La mode cette année sera, paraît-il, aux cheveux ni courts ni longs, ainsi en a décidé une convention des propriétaires de salons de beauté tenue à New-York. Les cheveux de ces dames devront à l'avenir avoir au moins 15 pouces de longueur et retomber sur les épaules.

La mode des cheveux courts, coupés à la garçonne, est destinée à disparaître.

La Bible nous dit que Samson puisait sa force dans sa chevelure. L'une des plus grandes forces d'attraction de la femme est certainement les longs cheveux.

— Au point de vue sportif 1927 promet d'être une année record. M. C.-K. Howard, agent général du tourisme au Chemin de fer national du Canada, a déjà reçu des centaines de lettres de sportmen américains demandant des renseignements sur la pêche au printemps, engageant des guides et sollicitant d'autres informations sur les ressources de notre province en poissons et en gibiers.

Tout indique donc un grand afflux de pêcheurs, la plupart des américains au printemps prochain et à l'automne un nombre plus considérable de chasseurs de gros gibiers.

— Il se pourrait qu'avant longtemps le gouvernement consente une vaste concession forestière dans le comté de Rimouski. Il est aujourd'hui en mesure de dicter ses conditions aux capitalistes. La province de Québec est indépendante au

point de vue financier. Le gouvernement exigerait que la compagnie s'engage non seulement à faire une coupe rationnelle et réglée de manière à préserver la forêt, mais encore à finir le bois coupé dans des moulins établis à pas plus de dix milles de la ville de Rimouski. La construction de ces nouvelles usines entraînerait l'emploi permanent d'une main-d'œuvre considérable et ne saurait manquer de promouvoir le développement et le progrès de cette région intéressante.

Pour l'asthme durant l'hiver

Une méthode remarquable qui est venue à la rescoussse des asthmatiques et qui met fin aux pires attaques—Faites-en demander dès aujourd'hui un essai gratuit

Si vous souffrez de ces terribles attaques d'asthme quand il fait froid et humide; si vous étouvez comme si chaque inspiration était la dernière, ne manquez pas de vous adresser à la Cie "Frontier Asthma", pour avoir un essai gratuit de sa remarquable méthode. Peu importe le lieu de votre résidence où que vous n'ayez aucune confiance en aucun remède sous le soleil, faites demander cet essai gratuit. Si vous avez souffert toute une vie et si vous avez essayé tout ce que vous avez cru être les meilleurs traitements connus pour venir à bout des plus terribles attaques de l'asthme, si vous avez perdu tout espoir, faites demander cet essai gratuit.

COUPON D'ESSAI GRATUIT

FRONTIER ASTHMA Co., 1012 E. Frontier Blag, 462 Niagara St. Buffalo N. Y.

Prière d'envoyer essai gratuit de votre méthode à:

Une nouvelle Chevelure. Grace au KOTALKO



Depuis longtemps je perdais graduellement mes cheveux. Je devins presque complètement chauve n'ayant plus que quelques rares cheveux.

La petite photographie a été découpée d'un groupe de joueurs de ballon, et un grand nombre de personnes peuvent vous affirmer que c'est bien moi quand j'étais chauve. La plus grande a été prise après que j'eus employé trois boîtes de Kotalko. Remarquez la différence!

Telle est la déclaration certifiée de Jack Evans, l'athlète bien connu. Ce n'est qu'une personne entière des milliers qui ont fait usage de Kotalko et qui déclarent hautement, sans sollicitation, qu'il a arrêté la chute des cheveux, fait disparaître les pellicules ou fait croître une nouvelle et abondante chevelure. Vous pouvez vous procurer le véritable Kotalko dans n'importe quelle bonne pharmacie, ou écrivez et demandez-en une.

BOÎTE D'ESSAI GRATUITE

Afin de prouver l'efficacité de Kotalko sur la chevelure des hommes et des femmes, les fabricants sont prêts à en envoyer une boîte gratuite à l'essai, à quiconque en fera la demande. Pas de frais de douane à payer. Écrivez à la

KOTAL CO. A-173, Station L., New-York.

GRATIS

Boîte de coutellerie hache viande, parure de cou, rideaux, tapis de table, clipper et nombreux articles indispensables donnés gratis à ceux qui vendront nos graines de jardin. Demandez notre circulaire. L'Union des jardiniers, C. P. 48, Bureau Guay, Lévis.

Toujours frais, pur et délicieux le

Café PRESIDENT

sera toute une révélation pour vous.

Coupon de valeur dans chaque paquet.



Il est : Avila Lemoyne, riage d'amour à Louis, une blonde qui rit lors de l'heure et plus bruyante des taquineries grandiose.

Ils s'aiment comme il avait dit le père en croyant: lui n'a pas vingt ans encore!... Mais il y a les yeux, d'énergie et d'avenir est tellement précurseur de bonheur volonté paternelle sans leur assentiment au mais noblement exprimé.

Ils s'aiment d'amour.

Le désintéressement un repos de tant d'étagères ou édifiées sur têtes invauables.

Ce n'est pas qu'un d'or, frissonnant de bâton sonnant dur, le minerai sol soit nuisant au foyer de de bijoux ont été déséquilibrés d'un ménage... Mais l'amour frappe souverainement roi. La dresse des murs du quartier si bien défensives. Ils avaient vrai!... Or le monde

Et ils eurent... du

Dix-neuf cent vingt au front de sa sœur tenant le nouveau régime de dons de toute

